



"Año de la Integración Nacional y Reconocimiento de nuestra diversidad  
NOTA DE PRENSA N° 034 – 2011- GR- DRE - CAJ /UGEL –SI. /OF - COM y RR.PP.

## Docentes de San Ignacio serán capacitados para uso adecuado de materiales educativos

Por: Andrés Neira Rosillo



**"Participarán más de 90 docentes para mejorar calidad de aprendizaje de estudiantes"**

Del 25 al 29 junio se realizará el I Taller de Capacitación Provincial "Mejorando la calidad de los aprendizajes y uso adecuado de los materiales educativos", organizado por el Programa de Educación de Logros de Aprendizaje (PELA) de la UGEL de la Provincia de San Ignacio, como parte de la campaña *Materiales oportunos y bien utilizados, aprendizajes logrados*, emprendida por el por el Ministerio de Educación.

El evento formativo, que se desarrollará en la Casa del Maestro y en la Parroquia San Ignacio, está dirigido a más de 90 docentes de las diferentes redes educativas de la Provincia, de los niveles: Inicial, 1º y 2º grado de Primaria.

Así lo dio a conocer el Magister Alejandro Ruiz Abad, responsable del PELA en San Ignacio, quien sostuvo una reunión con el equipo técnico para planificar y coordinar las actividades que se realizarán el indicado taller de capacitación.

Esta jornada de capacitación, tiene por objetivo afianzar y mejorar las estrategias de enseñanza en las materias de Comunicación y Matemática, así como responder a las necesidades de capacitación de los docentes de la provincia en temas como lectoescritura, comprensión lectora, producción de textos, desarrollo de nociones de matemática, conocimientos de número y numeral así como resolución de problemas.

También se busca motivar la participación e interiorizar en los docentes, el rol que deben cumplir para el logro de las metas de aprendizaje de nuestros estudiantes, pues debe dar el valor a los materiales educativos como apoyo en el trabajo pedagógico en las aulas, además de tener la disposición para el uso efectivo de los recursos pedagógicos en los salones de clase.

Alejandro Ruiz agregó que durante el taller se realizarán sesiones prácticas para demostrar el uso adecuado de los materiales educativos que brinda el Ministerio de Educación porque constituyen un gran apoyo para el profesor, al momento de desarrollar los temas de clases en las aulas. "Los docentes tendrán la oportunidad de identificar las características y pautas para el buen uso de los materiales" acotó.